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令和5年11月1日　発行令和5年第3回定例会

市議会
ホームページは
こちら

令和5年第3回定例会（9月6日～27日）
　教育委員会委員などの人事案件4件のほか、企業立地促進条例など条例改正
5件、一般会計など補正予算6件について審議し、すべて可決されました。
　また、令和4年度一般会計歳入歳出決算、財産区会計、特別会計など18会
計決算を審議し、全て認定可決されました。
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谷　藤　麻由奈
（大阪維新の会）

1. 防災（防災DX）について　
・内閣府が提唱しているクラウド型被災者支援システ

ムの導入の必要性について改めて質問、提案。
・被災者支援業務をより迅速かつ効率的に行うことを

目指す為。（業務の効率化）
・罹災証明書等の行政手続きをオンラインで申請し、

全国のコンビニなどで受け取ることが可能となる利
点がある為。（市民サービスの向上）

➡現状の業務において課題山積の為、今後前向きに検討。

2. 物価高騰による影響と対策について
・公共工事の入札停止・不調理由について質問。
・泉南市財務規則改正の提案。
・物価高騰に関連して、特に中小企業や個人事業主な

どの小規模事業者に対する支援策を要請。
➡事業者にとってのスケールメリット等を再考し検証

する。市民、事業者、行政の三者にとってメリット
あり。検討する必要性を感じている。今後検討してい
きたい。

3. 泉南市の大阪・関西万博への取組について

添　田　詩　織
（新風会）

1. 泉南ロングパークで開催されたミュージックサーカ
    スについて
①会場内で女子高校生に対して複数名が風俗勧誘を行

う等、公序良俗に反するイベント内容が散見され、
同時にDJ SODA氏の一件により日韓関係に影を落と
すこととなった政治的責任を踏まえたうえで、今後
も泉南市はミュージックサーカスの後援に付くのか。

➡（市長答弁）泉南市の後援名義の使用は今後認めない。
2. 中国籍の国際交流員について
①中国籍保持者に課されている法律
・国家情報法・国防動員法・中国共産党規約第30条・

会社法第19条による日本側のリスクと、市民国民が
感じている懸念・不安の声について。

②この答弁は差別に当たるのか。
➡（部長答弁）司法判断に任せる。
※昨年７月議会で差別に当たると断定し、私に謝罪を

求めた市長・教育長・議会の行いを執行部自らが完
全否定する答弁を得た。

3. 定住人口増加事業について
①本市における人口増計画と今後の展望。

1. 子どもたちにおいしい給食を。給食センターの建
　 て替えを求める。
　小学校の給食を作る給食センターは2025年に廃止
し、小中学校ともに民間委託の給食を計画している。
民間委託は市の財政負担を減らすのが目的。一方、
泉佐野市は自校式（学校内の調理場で給食を作る）、
阪南市は給食センター方式になる。安心・安全な地
場産を使い、雇用や災害時に役立ち、市の管理が行
き届く給食を実現するには、給食センター方式や自
校式を採用すべき。
2. 山の手地域でデマンドタクシー（乗合タクシー）
    の運行を求める。
　さわやかバスの利用者から「座れない時がある。
立っていると危ない」「１時間近く乗って買い物に
行くが、帰りの時間に合うバスがない」などの苦情
が寄せられている。デマンドタクシーは、さわやか
バスより便数も増え、小回りが利き、乗降時間も自
由。運行にむけ、実証実験（国から補助がでる）を
行うことを求めた。

1. 観光事業について
・藤まつり開催で地域の交通渋滞、今後の対策について
・りんくう南浜で民間企業に宿泊用地として売却された進

捗状況は？
2. 学校教育について
・第三者委員会の進捗状況について
・一般市民にも解りやすい説明や対応について
・市教育委員会からの告知や発信について
・事例を元に夏休み明けの生徒さんへの各学校側の取組に

ついて
3. JR和泉砂川駅前周辺整備について
・駅山側での踏切通行又はバス停留所について
・交通渋滞／最近の交通事故の発生や防止について
・砂川樫井線の開通進捗状況や地権者との進展について
4. 自転車ヘルメット着用努力義務化について
・令和5年4月1日に道路交通法の一部改正で着用状況は？
・安全対策強化としてヘルメット購入の補助金は出来ない

のか？
5. 関西国際空港第2ルートについて
・地元として海底トンネル整備計画の推進や状況について
・先日、台風7号で空港島で孤立した状況について
・地元の活性や起爆剤としての考えについて

一般質問 (9月6日)
質問者自身が作成した原稿を原文のまま記載しています。
記事のくわしい内容については、QRコードを読み取り動画をご覧いただくか、
質問者にお問い合わせください。

古　谷　公　俊
（大阪維新の会）

大　森　和　夫
（日本共産党）

1. 新家地域及びその周辺地域のまちづくりについて
　①現在は平成3年に制定された地区計画によって、JR新家駅山側

に500㎡以上の建物が建てられない状態にある。今後、スー
パーもしくは大型店舗の出店ができるように地区計画の変更や
制度を整えてはどうか。

　➡土地利用の方針を変更し、建築物の誘導を実行できる方法を検討。
　②一丘団地の今後について、管理者であるUR都市機構と密に連携

して、今後のまちづくりについて協議すべきではないか。
　➡連携したまちづくりなど取り組みに向けて、意見交換を継続。
2. ため池のあり方について
　①活用されていないため池が多数あり、売却を希望する声も多々

あるが、売却のルール作りが必要ではないか。
　➡土地の有効活用や売却等も含め、今後の方向性を検討していく

必要のあることは認識している。
　②泉南中央公園予定地である君ケ池と本田池に関しても、今後

様々な活用に対応できるように都市計画を変更しておく必要が
あるのでは。

　➡「みどりの基本計画」「都市マス」での位置付を検証。
3. りんくう翔南高校について
　①3年連続定員割れをすると廃校の対象となるが、現在2年連続定

員割れである。学校と市の連携した取り組みが必要であると大
阪府からの助言もあったが、その取り組みは。

　➡付加価値を高める方法について引き続き大阪府へ提案して参り
たい。存続に向けて何かできないかアプローチをかける。

　9月議会において以下の内容について質問しました。
1.子どもの権利条例については、第6条に記されてい

る「子どもの相談・救済機関の設置」について進
捗状況を確認。今年度中に結論を出すとの答弁。

2.さわやかバスの運行については、次回の見直し時期
（令和9年）に新たな停車場所の設置と高齢者や免
許証返納者などを対象に減免制度の創設について
質問。

 3.近年多発する自然災害時における危機管理として
市職員の出勤体制や市民からの問合せに対する必
要な情報発信について質問。防災アプリの活用な
ど答弁。

 4.今夏の海水浴場（サザンビーチ）開設を見送った理
由と来年の開設に向けた決意について質問。

 5.働き方改革として、今年１月に市長による「イク
ボス宣言」後の効果などについて質問。

1. 給食無償化は子育て世代に喜ばれている。来年度
も継続を求める。学校に来られず給食を食べてい
ない児童生徒に費用を交付するよう求める。

2. 2021年に泉南中央公園予定地の有効活用として、市民
の方々がスポーツに親しみ健康増進や交流の拠点
として利用できる温水プール施設を整備すると答
えていたが、2022年は学校水泳授業を実施できる
屋内温水プールを民間の活力の導入により整備す
ると変わっている。市民サービスの後退であると
訴え、時間制で使えること、夏休みの一般開放を
求める。

3. 高齢者の補聴器購入費助成について
　近隣市町で100万円～300万円の予算で始めてい

る。すぐにでも実施を要望。
4. マイナ保険証を持たない人に発行する「資格確認

証」は、今の保険証とほぼ同じ。それであれば現
行の保険証の存続で問題ないと訴える。

質問事項
1. 西信達中学校の防災教育チャレンジプラン
2. 終活支援「わたしの終活録」導入、健康寿命の延伸
3. ヤングケアラー支援窓口にコンシェルジュ感性を　
4. 大阪・関西万博　 5. 傍観者教育について
6. COVID19が2類相当から5類になって学校現場で変わったこと変わら
    ないこと

一般質問 (9月7日)
質問者自身が作成した原稿を原文のまま記載しています。
記事のくわしい内容については、QRコードを読み取り動画をご覧いただくか、
質問者にお問い合わせください。

河　部　　　優
（優仁会）

井　上　　　実
（大阪維新の会）

楠　　　成　明
（日本共産党）

石　橋　正　敏 
（大阪維新の会）
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匿名報告・相談

匿名チャット

直接電話

学校

連携

連携

警察、児相等各種専門機関
24時間SOSダイヤルなど

教育委員会等

いじめを受けている子

いじめを止めたい
周りの子

質問しました

１人1台端末を活用し、SOSを出せる環境をつくる

問答

出典：「いじめ2.0」愛育出版「いじめの４層構造」イラスト：広野りお

※
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委員会審査のようす

議案第8号「一般職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条例の制定について」
総務産業常任委員会
職員の給与について、人事評価の結果を勤勉手当に活用することに伴う、所要の条例改正を行うもの。

問 答人事評価の結果が勤勉手当に反映
されるが、正しい評価が難しいの
ではないか。

人事評価は年度ごとに各自が設定した目標の達成度を評価するもの
であり、その目標レベル設定については、部内調整会議（目標調
整）や市全体の連絡調整会議（目標確定）を行い、目標レベルの妥
当性を判断する制度設計となっている。

問 旧鳴滝幼稚園、旧鳴滝第一小学
校、西信達小学校、西信達中学
校、旧西信達幼稚園の除却に伴う
アスベスト調査委託料の内容は？

施設を除却するに当たって、石綿（アスベスト）の含有有無や含有
量について、外壁等の建築資材などを調査するもの。答

問 特殊詐欺防止のため
の自動通話録音機器
の購入の内容は？

100台分の購入を予定。市内に住所のある65歳以上を対象に貸し出
すもの。答

問 万博推進事業の99万円の内容は？ 万博開催を盛り上げるためのイベント開催の委託料として、今回、
本市とフィリピンのダバオ市と姉妹都市提携が結ばれたことから、
ダンスが盛んなフィリピンのダンスを取り入れた市民の健康維持・
増進をはかるイベントを予定。

答

問 あいぴあ泉南の改修工事の内容は？ 屋内遊具を設置し、子どもの居場所となる部屋の改修費として約
2,300万円、事務室の改修費として約1,500万円、2階の図書室跡を多世
代の交流の場とする改修費として約1,500万円、正面の人工の池を埋め
立て、パブリックスペースとして整備する費用として約1,600万円、海
側のスペースに駐車場を増設する費用として約1,900万円を予定。

答

議案第10号「令和５年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第5号）」
令和5年度予算審査特別委員会

議会に提案された予算や条例などの議案は、それぞれの委員会でくわしく
審査されます。審査の結果、本会議で最終的に賛否の採決が行われます。

厚生文教
常任委員会

総務産業
常任委員会

令和5年度
予算審査特別委員会

竹　田　光　良
（公明党）

　今定例会での私の一般質問は、１点目に災害につ
いて質問しました。防災・減災は勿論のこと、実際
に災害に見舞われた場合の災害弔慰金や見舞金の支
給について。公的支援等について確認し、被災後一
刻も早く元の生活に戻れることを視点に置いた質問
をしました。
　2点目には、視覚障がい者のための「音声コー
ド」の利用促進について質問しました。
　3点目には、教育についてGIGAスクールの課題
と対策、文化ホールの活性化をテーマに質問しまし
た。
　4点目には、孤独・孤立対策並びに認知症対策に
ついて、超高齢者社会における、泉南市の取り組み
について質問しました。
　5点目には、お悔やみコーナー設置について。近
隣市町が実施している状況で、泉南市で実施するた
めの課題について質問しました。

田　畑　　　仁
（優仁会）

　竹中市政二期8年の緊縮財政の実行と、山本
新市政の新たな仕組みづくりが進む中、財政は
良い方向に少しずつ好転の機にさしかかってい
る状況で、泉南清掃工場の建替え、約160億円
が物価高騰により約300億円まで跳ね上がる予
想がなされる中、真剣に考えるべきであると訴
えた。また、中長期の財政シミュレーションの
分析が必要がであり、学校施設を含む公共施設
等の将来ビジョンの足止めにならないよう議論
を深める約束をした。議会に対しても、「勉強
不足であることを勉強しなければならない」と
苦言を呈し、徹底した追及が必要であると訴え
た。
　是非、「泉南市議会議員　田畑　ひとし」で
検索して頂き、YouTubeをご覧下さい。

1. 選挙について
　①「投票支援カード」を導入し、市のHPからも印刷可

能にしては？
 ➡あらかじめ市のHPから印刷し投票できるよう環境整備

する。
　②遠隔地滞在者のため「ぴったりサービス」を導入しては？
　➡マイナンバーカードで不在者投票の投票用紙を電子申

請できるので検討する。
2. 市民の「健幸」支援について
　①特定健診の受診率向上に向けた新たな取り組みは？
　➡「ヘルスサポートセット」を集団検診と同時受診可能

とした。
　②「がん検診」の受診率向上について。また、がん患者

への医療用ウィッグ等の購入費助成をしては？
　➡がん患者の経済的・心理的負担を軽減し、療養生活の

質の向上が見込まれるため助成を検討する。
　③「補聴器購入助成制度」の進捗状況について
　➡耳鼻科医師の講座を通して難聴と補聴器の正しい理解

と対策に取り組む。
3. 自然災害について
　①「内水氾濫」の防止対策について。個人としての対策

と今後の新規開発における対策。
　②「マイタイムライン」の周知と防災アプリの活用。

1. 地域未来投資促進法について
　人口減少している本市の経済を伸長させるため、

地域経済牽引事業を促進する必要がある。市と
しての基本計画の策定をするべき。

2. 改正地域再生法について
　農業を振興するための一つの方策として、農地付

き空き家の斡旋が必要。市としての考え方を問う。

 3. スマホ市役所について
　IＣTを活用して手続等をスマホで完結出来ない

か？
　
4. 学校におけるタブレット使用について
　ディスレクシア、アーレン症候群、感覚情報処理

障がい等、困難を抱える児童生徒への対応はい
かがか？

　
5. 障がい者雇用について
　一般就労による生活を維持出来る環境の構築を。

一般質問 (9月8日)
質問者自身が作成した原稿を原文のまま記載しています。
記事のくわしい内容については、QRコードを読み取り動画をご覧いただくか、
質問者にお問い合わせください。

堀　口　和　弘 
（未来せんなん）

澁　谷　昌　子 
 （公明党）

問 答スマートフォンに証明書用のアプ
リ等を新たにダウンロードする必
要があるのか。

マイナポータルアプリがインストールされていれば、新たなアプリ
は必要とせず、マイナポータルアプリのアップデートで対応可能。
対応機種であれば、マイナポータルアプリ内でスマホ用電子証明書
の発行申請が可能となる。（サービスの開始時期は未定）

議案第6号　「泉南市印鑑登録及び証明に関する条例の一部を改正する条例の制定について」
厚生文教常任委員会
スマートフォン用の利用者証明用電子証明書を搭載することで、マイナンバーカードを携帯せずと
も、スマートフォンのみでコンビニのマルチコピー機等を利用した印鑑登録証明書の請求を可能と
するもの。（現在、一部のAndroidのスマートフォンのみ対応）

問 万博の開催を契機とした国際交流プログラムの実施に係る800万円の新規予算の内容は？

本市もダバオ市もきれいな海があることから、水中ドローン等を使った海中の様子について、
子どもたちに知ってもらうためのイベントを予定。また、カカオ豆生産の中心地であるダバオ市と本市にあ
るチョコレート原料メーカーとの連携によって、チョコレートをテーマとした交流事業を予定。

答

議案第34号「令和5年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第6号）」

一般質問



委 員 長　古谷　公俊
副委員長　河部　　優
委　　員　添田　詩織、大森　和夫、石橋　正敏、
　　　　　竹田　光良、堀口　和弘

令和4年度決算審査特別委員 「令和4年度決算」のあらまし
一般会計
　歳入決算額 

　歳出決算額

財産区会計（11会計）
　歳入決算額
　歳出決算額
特別会計（５会計）
　歳入決算額
　歳出決算額
下水道事業会計
　収益的収入
　収益的支出
　資本的収入
　資本的支出

271億5,439万6,652円
　 （前年より　▲1億4,799万7,588円）

265億6,161万1,435円
　（前年より　▲2,069万9,999円）

4億1,308万6,919円
3,468万7,813円

　
148億   954万2,942円
144億6,627万9,543円

　
19億8,500万3,243円
18億2,662万6,312円
6億7,055万0,786円

12億4,429万7,715円

【総務費】
　包括外部監査事業　　　　　　831万8,000円
　　市の財務に関する事務の執行等について、包括

外部監査人が市の組織に属さない第三者の立場で
監査テーマを独自に選定し監査するもの。

　次世代支援エール事業　　   9,561万1,000円
　　新型コロナウイルス感染症の感染拡大及び電

力・ガス・食料品等の価格高騰対策として、次世代
の若者に対し2万円分の商品券等を配布するもの。

【民生費】
　価格高騰緊急支援給付金事業　
　　　　　　　　　　　　　    3億8,635万1,000円
　　物価・賃金・生活総合対策として、電力・ガス・食

料品等の価格高騰による負担増を踏まえ、特に家計へ
の影響が大きい低所得世帯に現金を支給するもの。

 
　子育て世帯生活支援特別給付金給付事業　
　　　　　　　　　　　　       1億6,053万3,000円
　　食費等の物価高騰の影響を受けて家計が急変し、収入

が減少した世帯に対し現金を支給するもの。

【商工費】
　地域振興券事業　　　　      ２億8,090万5,000円
　　新型コロナウイルス感染症の影響や燃料、物価の高

騰により落ち込んだ地域経済の活力の回復を促すため
に、「泉南市地域振興券（せんなんスマイル商品券）」を
発行するもの。

　ふるさと納税も順調で、市の基金総額は令和3年は58億
円、令和4年は65億円に増えた。
　一方、教育や福祉など「稼がない事業」は後回しにな
り、泉南市子どもの権利条例がめざす「子どもにやさし
い街づくり」も不十分である。
　基金のため込みでなく、物価高で大変な市民への支
援、老朽化した施設の改修、温暖化や災害への備えなど
を求め反対する。

【土木費】
　砂川樫井線新設事業　 　1億4,251万5,000円
　　令和4年度については、大阪府に
　委託して2橋梁（新家川・柳谷川）
　の下部工事等を実施。

　市営住宅改修事業　　　　   9,893万3,000円

【教育費】
　学校給食支援事業　　　１億3,563万1,000円
　　学校給食費の無償化及び地域
　産業支援事業（地場産品等を給
　食に使用）の実施。また、ポリ
　エチレン製手袋、お椀、食器コ
　ンテナの購入。

反対討論

アスベスト被害者の救済とアスベスト対策の拡充を求める意見書
要　旨
　アスベストによる健康被害について、国全体の課題ととらえ、健康被害やアスベスト関連法改正の周
知を図ること。また、アスベスト含有建材の事前調査とアスベスト除去の費用については、施主の負担
であることの周知を徹底し、一般住宅にも使えるよう調査・除去費用の助成を広く求めるもの。

　泉南市は、日本の石綿災害の原点と言われ、一世紀にわたり200ヶ所以上の石綿事業所があった。か
つて泉南市の発展を支えていた産業が、多くの従事者に健康被害をもたらしていたという事実は、語り
継いでいかなければいけない歴史。このたびの意見書は、これまで国と戦ってきたアスベスト被害者の
会の方々が切に訴える内容である。泉南市議会としても国に働きかける必要がある。
【提出先】　衆議院議長、参議院議長、内閣総理大臣、内閣官房長官、財務大臣、厚生労働大臣、
　　　　　　国土交通大臣、環境大臣

賛成討論

市立小・中学校の体育館への空調設置を求める決議
要　旨
　異常気象による猛暑が続き、学校の教育活動における熱中症の危険が高まっていることから、安全な
学習環境を整える事は極めて重要である。また、体育館については災害時における避難所の役割もあ
り、早急な空調設置が不可欠であることから、来年度より、全ての市立小・中学校体育館へのエアコン
設置事業に着手することを強く求める。

　気象庁が統計を取り始めて125年、今夏の平均気温が最も高くなった。体育祭の練習を体育館で行っ
ていた生徒が体調不良になっている。体育館は災害時の避難所となり、エアコン設置は必要。子どもの
権利条例が制定されている泉南市は、子どものことを最優先に考え、エアコン設置をただちに実現する
よう求める。

賛成討論

　令和４年度決算審査特別委員会の市長答弁を受け、小中学校体育館「空調設置」の取組、2018年の台
風21号を機に避難所としての重要性を再認識した。熱中症対策としての空調は重要。体育館の快適な環
境提供は児童生徒の健康と安全を確保するには欠かせない。財政健全性のもと予算執行し、教育委員会
と共に空調設置を模索することは持続可能な施策である。体育館の空調設置は市民の健康を守る重要な
一歩である。市民の声に耳を傾け、学校再編が進む中、経済状況を検討、持続性を確保する緻密な財政シ
ミュレーションのもと、市の取組に期待し賛成する。

賛成討論

意見書・決議を提出しました
　今定例会には、意見書1件、決議1件が提出され、審議の結果、2件とも
全会一致で可決されました。

　猛暑による熱中症が大きな課題である。市議会として要望書を提出したかったが、一部賛同を得られ
ずまとまらなかったため決議となった。来年度、特別教室への空調設置方針は評価するが、体育館への
設置は貝塚市・泉佐野市・田尻町・岬町では整備されているが泉南市・阪南市・熊取町はゼロである。
　財源として活用可能かつ、市の財政負担が少ない有利な国の施策は再来年度までであり、早期の事業
着手に期待して賛成する。　

賛成討論

【提出先】　泉南市長、泉南市教育委員会教育長

意見書・決議
全文はこちら

可  決
全会一致

可  決
全会一致

決算審査のようす （9月15日～20日）

令和4年度
決算審査特別委員会

　令和4年度の一般会計、財産区会計など（18会計）について、予算が効率的・効果的・適正
に使われたか審査するため、決算審査特別委員会を設置し、審査した結果、いずれの会計も
認定可決されました。



【令和5年第3回定例会　議案賛否一覧】【令和5年第3回定例会　議案賛否一覧】 ○➡賛成　×➡反対　欠➡欠席　－➡報告事項のため、採決はとりません○➡賛成　×➡反対　欠➡欠席　－➡報告事項のため、採決はとりません

　 　　
　
　 　　　

　
　 　

　
　

　
　 　

　
　

※議長職を執り行うため、賛否に加わりません。議長は賛否同数のときのみ裁決し、議案の可否を決定します。※議長職を執り行うため、賛否に加わりません。議長は賛否同数のときのみ裁決し、議案の可否を決定します。

委員会では、議案の審査だけでなく、市民生活にかかわることにつ
いて、議会の閉会中も調査、研究の活動を行っています。活動報告
書は議会ホームページに記載しています。

南部各市が連携して共通する地域の諸課題の解決をはかり、住民福祉の向上
のため調査研究の一環として、議員研修会を実施しています。

　演題：人口減少社会における自治体議会の役割・課題と今後の展望について
　講師：明治大学政治経済学部教授　牛山　久仁彦　氏

大阪府南部市議会議長会  議員研修会に参加しました（7月31日）

千葉県成田市（8月9日）
・義務教育学校の取り組みについて
茨城県行方市（8月10日）
・廃校を活用した事業について

委員会活動報告

愛知県一宮市（7月3日）
・包括外部監査制度について
愛知県豊田市（7月4日）
・包括外部監査制度について

総務産業
常任委員会

厚生文教
常任委員会

貝塚市文化会館（コスモスシアター）
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原案了承
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専決処分の承認を求めるについて（令和５年度大阪府泉南市一
般会計補正予算（第４号））報告第１号

令和４年度資金不足比率について報告第3号

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○ ○○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○ ○

泉南市公平委員会委員の選任について（佐野隆久 氏）議案第2号
○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○

○ ○

○○泉南市教育委員会委員の任命について（辻野治重 氏）議案第1号 原案同意

原案同意

原案同意

原案同意
泉南市樽井地区財産区管理委員の選任について
（稲垣智彦 氏、木下孝宏 氏、白谷信雄 氏、永井五郎 氏、成田江里
　子 氏、西野加寿代 氏、船野敏雄 氏）

議案第4号

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○ ○○泉南市固定資産評価審査委員会委員の選任について（佐藤さゆ
き 氏）議案第3号

泉南市印鑑登録及び証明に関する条例の一部を改正する条例の
制定について

議案第6号 原案可決

原案可決

泉南監報告
第5～9号 例月現金出納検査結果報告

報告第2号 令和４年度健全化判断比率について

泉南市附属機関に関する条例及び報酬及び費用弁償条例の一部
を改正する条例の制定について議案第5号 原案可決

一般職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条例の制定
について議案第8号

原案可決

報酬及び費用弁償条例の一部を改正する条例の制定について議案第7号

原案可決

原案可決

令和5年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第5号）議案第10号

原案可決

泉南市企業立地促進条例の一部を改正する条例の制定について議案第9号

原案可決令和5年度大阪府泉南市国民健康保険事業特別会計補正予算
（第1号）議案第11号

原案可決

原案認定可決

原案認定可決

原案認定可決

原案認定可決

原案認定可決

原案認定可決

原案認定可決

原案可決及び
認定可決

○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○○ ○

○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○○ ○

○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○○ ○

○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○○ ○

○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○○ ○

○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○○ ○

○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○○ ○

○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○○ ○

令和5年度大阪府泉南市介護保険事業特別会計補正予算（第1号）議案第12号

原案可決

令和５年度大阪府泉南市後期高齢者医療事業特別会計補正予算
（第１号）議案第13号

原案可決

令和４年度大阪府泉南市公共用地取得事業特別会計歳入歳出決
算認定について議案第31号

令和５年度泉南市下水道事業会計補正予算（第１号）議案第14号

原案可決

令和４年度大阪府泉南市一般会計歳入歳出決算認定について議案第15号

原案可決

令和４年度大阪府泉南市樽井地区ほか10財産区会計歳入歳出
決算認定について

議案第
16～26号

原案可決

令和４年度大阪府泉南市汚水処理施設管理特別会計歳入歳出決
算認定について

議案第28号

継続調査

令和４年度大阪府泉南市後期高齢者医療事業特別会計歳入歳出
決算認定について議案第30号

令和4年度泉南市下水道事業会計剰余金処分及び決算認定につ
いて

議案第32号

議員提出
議案第3号 市立小・中学校の体育館への空調設置を求める決議について

令和４年度大阪府泉南市国民健康保険事業特別会計歳入歳出決
算認定について議案第27号

原案可決

令和４年度大阪府泉南市介護保険事業特別会計歳入歳出決算認
定について議案第29号

動産の買入れについて議案第33号

閉会中の継続調査について

令和5年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第6号）議案第34号

議員提出
議案第２号

アスベスト被害者の救済とアスベスト対策の拡充を求める意見
書について

議案第35号 泉南市総合福祉センターESCO事業委託契約の締結について

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○

× ×

× ×
× ×

× ×

× ×

○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○ ○○ ○

○

○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○ ○○ ○

○

○

編集後記
　9月議会では、12名の議
員が一般質問を行いまし
た。私達議員の役割は、よ
り良い街づくりのために広
く市民の声を聞き市政に反
映させること。市民の声は
私達の指針であり、政策に
影響し、市政及び皆様の生
活に直結します。共により
良い未来を築いて参りまし
ょう！
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